



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>141 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24-675</b>
Prix	<b>675 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Amateur de biens atypiques ? Ce magnifique duplex entièrement rénové est fait pour vous ! Composé d'une grande pièce de vie de 55m<sup>2</sup>, d'une belle cuisine américaine aménagée avec de beaux matériaux de qualité, ce bien possède quatre chambres et deux salles de bains. A l'étage, vous trouverez notamment un grand espace sous pentes de plus de 50m<sup>2</sup> pour laisser libre cours à vos envies d'aménagement : salle de jeu, sport, yoga, TV etc. Les deux balcons de cet appartement vous permettront de profiter d'une vue claire et dégagée sur la mer. Coup de cœur assuré ! Sa localisation au Nord de Nice est ...

*Lover of atypical goods? This magnificent, completely renovated duplex is made for you! Composed of a large living room of 55m<sup>2</sup>, a beautiful open-plan kitchen fitted out with new, quality equipment, this property also has four beautiful bedrooms, a shower room and a bathroom. spacious. Upstairs, you will find a large sloping space of more than 50m<sup>2</sup> to give free rein to your design desires. The two balconies of this apartment will allow you to enjoy a clear and unobstructed view of the sea. You are sure to fall in love with it! Its location is most appreciable since you will find nearby ...*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

